

Sismo perceptible en Santiago de Cuba



S.de Cuba, 25 abr (RHC-ACN) La red de estaciones del Servicio Sismológico Nacional Cubano registró un sismo perceptible a las 11:22 p.m. de este domingo 24 de abril, localizado en las coordenadas 19.69 de latitud Norte y los 76.11 de longitud Oeste, a 50 Km al suroeste de la ciudad de Santiago de Cuba, a 7 Km de profundidad y una magnitud de 3.4 en la escala Richter.

Se recibieron reportes de perceptibilidad en varios sitios de la ciudad de Santiago de Cuba y en el municipio Songo-La Maya.

No se reportaron daños humanos ni materiales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/91599-sismo-perceptible-en-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba